



La seleccionada nacional Valeria Valenciano intenta salvar un punto ante la mirada de su compañera Marcela Araya. JUAN DIEGO VILLARREAL

CENTROAMERICANO DE VOLEIBOL DE PLAYA

Costa Rica tiene a sus equipos en cuartos

► Las parejas en masculino y femenino buscarán hoy llegar al partido final del área

Juan Diego Villarreal
jvillarreal@nacion.com

CIUDAD COLÓN. - Demostrando que la casa se respeta, las selecciones masculina y femenina de voleibol de playa avanzaron ayer a cuartos de final del Campeonato Centroamericano que se celebra en esta comunidad.

En damas, Karen Cope y Natalia Alfaro, actuales tricampeonas del área, derrotaron 2-1 (19-21, 22-20 y 15-13) a El Salvador, conformado por Laura Molina y Marcela Ávalos.

Las ticas, quienes participaron en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro, tuvieron un arranque complicado al perder el primer set, pero se repusieron con base en coraje y entrega.

"En este partido no pudimos entrar en nuestro juego, cometimos demasiados errores y el arbitraje claramente no ayudó en nada, pero asumimos nuestra responsabilidad. Ahora solo nos queda aprender de hoy, mejorar para lo que viene y tratar de revalidar el título", resumió Karen Cope.

Por su parte, la dupla tica B, conformada por Valeria Valenciano y Marcela Araya, dio

Vargas 2-0 (21-16 y 22-20).

Araya y Valenciano ganaron el primer set con facilidad, pero en el segundo tuvieron que remontar cinco puntos para triunfar en forma dramática.

"Sacamos un resultado muy importante. Nos recuperamos cinco puntos en el segundo set y eso nos dio confianza para los cuartos de final. Nunca nos dimos por vencidas y creímos en nuestras capacidades, ahora vamos con todo, pues nuestro objetivo es ganar el campeonato", manifestó Marcela Araya.

Hoy a las 9:50 a. m. Valenciano y Araya se medirán con las hondureñas Jarisa Hynds y Cristianne Etches, mientras a las 10:40 a. m. Cope y Alfaro lo harán con las salvadoreñas Vásquez y Vargas.

Varones. En la rama varonil, los nacionales Sebastián Valenciano y Esteban Escobar, pese a la derrota frente a los pinoleros Rubén Mora y Danny López 2-1 -con parciales de 14-21, 21-15 y 9-15-, avanzaron a los cuartos, en los que los esperan los salvadoreños Carlos Escobar y David Vargas, a partir de las 11:30 a. m.

En el caso de la pareja de ticos número uno, Bryan Monge y Rónald Masís, también están en la terceraronda, pese a caer frente a los salvadoreños Franklin Flores y Armando Guatemala 2-1 (24-26, 21-17 y 11-15).

Sin embargo, en horas de la tarde se repusieron al derrotar a los guatemaltecos Erick Flores y Erick Guzmán 2-0 (21-15, 21-10).

Las parejas en masculino y femenino buscarán hoy llegar al partido final del área



Juan Diego Villarreal
jvillarreal@nacion.com

CIUDAD COLÓN. - Demostrando que la casa se respeta, las selecciones masculina y femenina de voleibol de playa avanzaron ayer a cuartos de final del Campeonato Centroamericano que se celebra en esta comunidad.

En damas, Karen Cope y Natalia Alfaro, actuales tricampeonas del área, derrotaron 2-1 (19-21, 22-20 y 15-13) a El Salvador, conformado por Laura Molina y Marcela Ávalos.

Las ticas, quienes participaron en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro, tuvieron un arranque complicado al perder el primer set, pero se repusieron con base en coraje y entrega.

"En este partido no pudimos entrar en nuestro juego, cometimos demasiados errores y el arbitraje claramente no ayudó en nada, pero asumimos nuestra responsabilidad. Ahora solo nos queda aprender de hoy, mejorar para lo que viene y tratar de revalidar el título", resumió Karen Cope.

Por su parte, la dupla tica B, conformada por Valeria Valenciano y Marcela Araya, dio cuenta a primera hora de las nicaragüenses Lolette Rodríguez y Swan Mendoza 2-0 (21-14, 21-15), mientras que a segunda hora vencieron a las salvadoreñas Kathia Vásquez y María

Vargas 2-0 (21-16 y 22-20).

Araya y Valenciano ganaron el primer set con facilidad, pero en el segundo tuvieron que remontar cinco puntos para triunfar en forma dramática

"Sacamos un resultado muy importante. Nos recuperamos cinco puntos en el segundo set y eso nos dio confianza para los cuartos de final. Nunca nos dimos por vencidas y creímos en nuestras capacidades, ahora vamos con todo, pues nuestro objetivo es ganar el campeonato", manifestó Marcela Araya.

Hoy a las 9:50 a. m. Valenciano y Araya se medirán con las hondureñas Jarisa Hynds y Cristiane Etches, mientras a las 10:40 a. m. Cope y Alfaro lo harán con las salvadoreñas Vásquez y Vargas.

Varones. En la rama varonil, los nacionales Sebastián Valenciano y Esteban Escobar, pese a la derrota frente a los pinoleros Rubén Mora y Danny López 2-1 -con parciales de 14-21, 21-15 y 9-15-, avanzaron a los cuartos, en los que los esperan los salvadoreños Carlos Escobar y David Vargas, a partir de las 11:30 a. m.

En el caso de la pareja de ticos número uno, Bryan Monge y Rónald Masís, también están en la tercera ronda, pese a caer frente a los salvadoreños Franklin Flores y Armando Guatemala 2-1 (24-26, 21-17 y 11-15).

Sin embargo, en horas de la tarde se repusieron al derrotar a los guatemaltecos Erick Flores y Erick Garrido 2-0 (21-17 y 21-16).

Ahora en los cuartos, Monge y Masís se las verán con los chapines Andy Leonardo y Luis García, a las 12:30 p. m., buscando un campo en las semifinales y así luchar por la presea dorada. ■